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Собрание ветеранов

29 января в клубе имени Дзержинского состялось собрание ветеранов войны и труда
коллектива фабрики «Красное эхо».

В президиуме собрания было руководство предприятия и совета ветеранов. Открывая
собрание, заместитель секретаря парткома товарищ М. В. Труфанов подробно охарактеризовал
значение учредительной конференции Всесоюзной организации ветеранов войны и труда,
прошедшей в Москве 19 декабря 1986 года, а также ознакомил собрание с выдержками
из устава, принятого на конференции, и рассказал о руководстве организации.

Затем ветераны заслушали отчёт Совета ветеранов фабрики за период его деятельности
с апреля 1984 по январь 1987 года.

В отчёте отмечено, что в настоящее время общее число ветеранов войны и труда при фабрике
составляет 1 677 человек, в том числе работающих ветеранов — 296, неработающих — 1354,
инвалидов войны — 27 человек.

Как недостаток было отмечено, что Совет ветеранов уделял недостаточно внимания со
циально-бытовым вопросам, для исправления этого положения Совет ветеранов будет рас
сматривать социально-бытовые вопросы совместно с пенсионной комиссией, созданной при
профсоюзном комитете фабрики (трудоустройство, улучшение бытовых условий ветеранов).

Директор фабрики Владимир Павлович Иванов обстоятельно ознакомил собравшихся с зада
чами, стоящими перед коллективом в XII пятилетке, по выпуску продукции, по дальнейшему
техническому перевооружению фабрики, по жилищному строительству, дальнейшему развитию
подсобного хозяйства фабрики.

В вопросах и выступлениях ветеранов были высказаны пожелания дальнейшего благоустрой
ства старого жилого фонда и необходимости улучшения условий проживания в отдельных
квартирах. Директор Владимир Павлович Иванов и председатель фабкома Тамара Евгеньевна
Александрова дали исчерпывающие ответы на поставленные вопросы.

На рассмотрение собрания партком предложил состав обновлённого Совета ветеранов войны
и труда в количестве 12 человек. Собрание единогласно избрало Совет ветеранов в составе:
председатель В. А Босов, заместитель председателя Е. Н. Холмогорова, секретарь Т. И. Юрина,
члены совета Л. С. Горшкова, Е. И. Малова, Н. С. Медведева, С. В. Осипова, М. А. Пантелеева,
М. М. Петропавловская, П. В. Соболев, М. П. Стрельченко, З. Г. Ульянцева.

Собрание выразило благодарность Совету за проведённую работу и пожелало дальнейшей
успешной работы.

В настоящее время совет ветеранов ведёт работу по сбору материалов о всех ветеранах войны,
возвратившихся на фабрику после демобилизации, с тем чтобы к 42 годовщине Дня Победы
создать альбом всех, кто после окончания войны включился в мирный труд по восстановлению
потерь. Сейчас учтено свыше 400 человек, вернувшихся на родное предприятие.

Совет ветеранов войны и труда обращается ко всем работающим и неработающим ветеранам,
к родным и близким тех, кого уже нет в живых, с просьбой оказать содействие в сборе
материалов (фотографий, сведений о месте работы, о полученных наградах, воспоминаниях
о ратных делах). Материалы проекта просим передавать товарищу Е. Н. Холмогоровой. Это
позволит увековечить в фабричном музее всех, кто на фронте защищал, а затем в мирном труде
укреплял мощ нашей Родины.

Член совета ветеранов
П. В. Соболев.

*По рукописи в собрании средней школы-интерната №7. 1987 год. Датировано по содержанию текста.
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